

## **Violences autour du lycée Bergson : Anne Hidalgo appelle à l'apaisement**

« J'ai pris connaissance hier, avec indignation, de la vidéo publiée sur les réseaux sociaux présentant un jeune manifestant confronté à un acte de violence commis par un agent des forces de l'ordre. J'ai salué à ce titre la réaction immédiate de Bernard Cazeneuve, ministre de l'Intérieur, qui a diligenté une enquête afin d'établir rapidement et précisément les faits.

A la suite de l'émoi légitime qu'a suscité dans la jeunesse cette agression d'un lycéen par un fonctionnaire de police, deux commissariats parisiens ont essuyé ce matin des jets de pierre.

Dans ce contexte tendu, je veux avant tout réitérer ma condamnation de toute violence policière et mon engagement de maire à faire respecter le droit de manifester dans une capitale où les luttes sociales ont toute leur place.

Je souhaite que tout soit mis en œuvre pour que les combats et les droits de la jeunesse soient scrupuleusement respectés.

Je demande en retour à ce que les policiers, qui travaillent à notre sécurité dans un contexte difficile, soient pleinement respectés. C'est dans cet esprit que je lance un appel au calme à toutes celles et tous ceux que la colère pourrait conduire à vouloir s'opposer aux forces de l'ordre.

Paris est une ville qui s'est fondée sur le débat et la controverse. Les Parisiens aiment exprimer et revendiquer leurs opinions. Cela fait partie de notre identité collective et ne peut être remis en cause. Continuons à agiter les idées, à confronter les points de vue, mais veillons à ce que cela se fasse dans le respect de l'autre.

Je fais toute confiance aux jeunes générations pour entendre ce message et poursuivre dans le calme leur engagement dans la vie de la cité »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris